
Remarques ou questions envoyées à Alain Vérignon 
Pour lui répondre :  alain.verignon@free.fr 

 
 
Véronique L. (34) me signale avoir ressenti une nette augmentation des ondes du 15 juillet 
(parfois le 12)   
et une diminution significative le 23 septembre. 
Une amie d'Ardèche lui a signalé la même chose. 
 
Il semble que ces augmentations des intensités sont faites pour les touristes  
mais aussi en période de vacances scolaires. 
 
Qui a ressenti ou mesuré des phénomènes semblables ? 
 
Merci pour les réponses. 
Alain Vérignon 
alain.verignon@free.fr 

 
 

De Christine C 
à propos de linky...suite à mon courrier à edf et erdf de l'isère....j'ai reçu un nouvel 
échéancier avec une baisse de la facture...ils disent qu'ils viennent de se rendre compte 
que ma consommation est petite....mais rien à propos du compteur dit 
intelligent....stratégie par l'argent histoire que je ferme ma bouche.... 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

On me signale que dans les bus, il vaut mieux pour les EHS de se tenir vers l'avant. Il 
y a moins de réflexions qu'à l'arrière…sauf quand le chauffeur téléphone lui même. 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

On me signale que la peau de bête (mouton, agneau etc…) protège bien des ondes. Et 
n'ont sans doute pas les inconvénients des protections métalliques ou métallisées qu'il 
convient dans certains cas de mettre à la terre... 

-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 


